

LA POLIOMYÉLITE A PANAMA

Du 1^{er} septembre au 7 décembre, 68 cas (3 décès) ont été déclarés à Panama, dont 26 dans la Zone du Canal; le nombre maximum de cas enregistrés du 1^{er} septembre au 30 novembre en 1945-1949, à Panama (non compris 1949 *), comme dans la Zone du Canal, avait été de 5. Le nombre des cas déclarés en 1950 dans les villes de Panama, Tocumen et Colon pendant la période considérée s'élève, respectivement, à 18, 1 et 1, tandis que 13 cas ont été déclarés dans les autres villes et les régions rurales du pays.

* Pas de données

POLIOMYELITIS IN PANAMA

68 cases (3 deaths) were reported in Panama between 1 September and 7 December, of which 26 in the Canal Zone, whereas the maximum number of cases notified between 1 September and 30 November in 1945-1949 was 5 for both Panama (not including 1949 *) and the Canal Zone. The number of cases notified in the towns of Panama, Tocumen and Colon during the period considered in 1950 totalled, 18, 1 and 1, respectively, whereas 13 cases were notified in the other towns and in the rural regions.

* No data available